
京都サンガ FC の J1 昇格について 

 

入れ替え戦という厳しい状況の中で、京都サンガ FC が 1 年で J1 復帰

を果たせたことを大変喜んでいます。選手・監督・スタッフの皆様の並々な

らぬ努力と J１復帰への強い思いが結実しましたことを心から祝福します。 

J1 でも京都唯一のプロスポーツチームとして、京都が元気になるような

活躍を期待しています。 
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